

久山中便り

久山中学校
令和7年11月19日発行
第54号

最後のアピール

生徒会役員選挙立会演説会

生徒会役員の選挙運動も終了し、18日(火)は、全校生徒を集めての立会演説会です。

いよいよ最後のアピールの場となります。

そもそも、立会演説会の目的は、生徒会活動が「生徒全員で作り上げるものである」ことを自覚し、学校生活をより良くするための課題解決について、全校生徒で考え、合意形成を図ることです。(生成AIの回答)

つまり、「久山中を、もっと楽しく、良くしていくためのリーダーを選ぶ、大切な演説会」です。そこで、候補者から、次のような発表がありました。

- ・他学年との交流を活性化させます。
- ・挨拶で笑顔あふれる学校にします。
- ・一人一人が主役となる学校にします。
- ・駐輪場やロッカー整理に力を入れます。
- ・自分たちの学校をきれいにします。など

演説後は、町の選挙管理委員会から借用し

た投票記載台で記入した一票を投じました。

いよいよ、本日の投票で、次の生徒会役員が決まります。

す。

自分たちで選んだリーダーを支えるのも生徒会会員(全校生徒)の使命です。任せっぱなし、頼りっぱなしにならないよう、しっかりと協力していきましょう。

保育実習(三年生)

17日(月)と18日(火)に、家庭科の授業の中で保育実習を行っています。

初日は、二組が、けやきの森幼稚園、一日目は、一組が、杜の郷保育園へ出かけて園児と交流です。

この時間のために、三年生は、ミニ絵本作りや手袋シアター(手袋を劇場に見立ててお話を進めれる小道具)など、早くからたくさんの準備を行つてきました。



い表情を見ることができて、見ている側も楽しい時間となりました。
24日(火)は、三組が、幼稚園で実習です。

学校運営協議会

17日(月)に、第2回学校運営協議会を行いました。

この会は、協議会委員の方

に、学校の現状を報告し、今後の学校運営の方向について、御意見をいただくことを目的としています。

今回は、久山中が見直しを進めている「身だしなみ」について、御意見をいただきました。説明は、身だしなみの理念を考えた生徒会役員の三名。そのしつかりと、落ち着いた説明に、委員の方も感心されていました。

さらに、その理念である「みどりコミュニケーション」を保護者の方も知つていただくことが大切であること。この理念を次の代にも引き継いでいくことが重要であることなどをご意見としていただきました。

生徒会役員選挙も終了したばかりです。自治管理できる学校、生徒会となることを強く願っています。

